



SERÁ ÓRGANO CONSULTIVO CIUDADANO

Construyen nuevo colectivo para la CdMx

DANIEL HED

MANUEL COSME

Pensando en México CDMX, encabezado por Sofía Margarita Provencio, inició ayer sus trabajos en la capital con la finalidad de discutir las agendas de la metrópoli, con respeto a las opiniones de los demás y para generar políticas públicas.

La toma de protesta de los consejeros integrantes de dicho organismo tuvo lugar en un lugar emblemático local, el Café Tacuba, donde cada uno de los participantes manifestó su deseo de participar en un cambio para la Ciudad de México y esbozaron las ideas que aportarán en temas de seguridad pública, cultural, construcción de la paz, defensa de los derechos y la situación de las personas en situación de calle.

Salomón Chertorivsky, diputado federal de Movimiento Ciudadano, abrió la reunión con la afirmación de que las autoridades locales actuales decidieron abdicar de la autonomía que durante mucho tiempo tuvo la capital y que la llevó a convertirse en un contrapeso del Poder Ejecutivo.

Tras señalar que, de 2018 a la fecha, la Ciudad de México vive un panorama de

corrupción e inseguridad, llamó a los asistentes a plantearse qué urbe tienen la aspiración de construir y estableció que Pensando en México es un sitio libre y autónomo para manifestar libremente sus ideas y proponer aportaciones.

Por su parte, la titular de Pensando en México CDMX precisó que la propuesta no es construir un partido político, sino que es un órgano consultivo ciudadano, es un compañero de un instituto político, pero, simultáneamente, participan en él personas que no son militantes de Movimiento Ciudadano.

• Explicó que la idea de fondo es que haya un diálogo interseccional entre ese órgano partidista, la academia, la sociedad civil, filántropos y aquellos que dialogan con temas de organización social.

"Todos somos un espacio donde podemos decirnos cosas y respetar las opiniones de los demás para generar políticas", concluyó.

Sus dirigentes no aspiran a partido político, sino a un compañero de Movimiento Ciudadano



Salomón Chertorivski encabezó la toma de protesta